

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lancement d'une carte interactive des infrastructures cyclables à l'échelle du Chablais

L'ensemble des aménagements cyclables existants et en projet sur le territoire ainsi que le panel d'itinéraires cyclables pour les déplacements de loisirs et quotidiens à travers le Chablais sont désormais consultables sur une même [plateforme](#).

La promotion de la mobilité douce, plus particulièrement du vélo comme moyen de transport pour les loisirs mais également pour les trajets du quotidien, est l'une des actions menée par l'association Chablais Région. Sa nouvelle Présidente, Corinne Ingold, Syndique de Villeneuve, a d'ailleurs souligné lors de son élection que la mobilité était l'une de ses priorités. Le renforcement des offres de transports publics et le développement d'un réseau de mobilité cyclable attrayant sont des enjeux clés pour le développement du Chablais.

Afin d'offrir une vue d'ensemble des possibilités de pratique du vélo dans la Région et du maillage intercantonal, en termes d'aménagements et d'itinéraires cyclables, une page « mobilité douce cyclable » a été créée sur le [site Internet de Chablais Région](#). Elle comprend une carte interactive qui recense l'ensemble des aménagements cyclables existants et à venir, les itinéraires cyclables de loisirs, les stationnements vélo, les vélos en libre-service et autres services vélo tels que les stations de recharge e-bike ou bornes de réparation. En plaine, sont également proposés une série d'itinéraires pendulaires permettant de se déplacer à vélo d'une localité à une autre. Les parcours conseillés empruntent, dans la mesure du possible, des routes équipées d'aménagement cyclables, pistes ou bandes, ou adaptées à la circulation des vélos. Les utilisateurs peuvent ainsi télécharger directement leurs itinéraires en format GPX et planifier leur trajet en toute tranquillité.

Cette carte se veut évolutive, afin de prendre en compte la réalisation de nouveaux aménagements et projets cyclables et la concrétisation des planifications cantonales et communales en matière de réseaux cyclables. Elle intégrera dans une phase ultérieure les principaux générateurs de trafic à l'échelle de la Région, notamment les gares, commerces, écoles et lieux de loisirs. Les connexions entre plaine et montagne feront également l'objet de réflexions dans l'optique de développer de nouveaux itinéraires cyclables.

L'association Chablais Région est une structure intercantonale composée des 28 communes du Chablais vaudois et valaisan, qui veille à la coordination des politiques publiques de part et d'autre du Rhône. Elle a pour but de définir une vraie stratégie de développement pour cette région et de suivre les projets d'intérêt régional, en particulier dans les domaines économique et de la mobilité.

Aigle, le 4 septembre 2023

Contact :

- Corinne Ingold, Présidente de Chablais Région, 079 631 41 28, corinne.ingold@villeneuve.ch
- Mirielle Columberg, Chargée de projet Chablais Région, 024 466 64 34, mirielle.columberg@chablais.ch